

## LES COURS D'ESPAGNOL AU CINÉMA



Depuis le mois de septembre c'est Maria qui assure les cours d'espagnol pour tous les groupes d'apprenants à l'UP.

Dans le cours de « merienda » elle nous propose parfois d'étudier un article du journal Vocablo ce qui permet d'aborder un sujet et d'en débattre. Vocablo est un mensuel qui regroupe des articles de la presse hispanophone. Il s'adresse à toutes et tous avec différents niveaux de difficulté.

*El caso Nevenka en el cine*, photos à l'appui, s'étale en pleine page sur la couverture du Vocablo de novembre.

Maria ne fait ni une ni deux et nous donne comme travail à faire pour la semaine suivante rien de moins qu'un dossier de six pages à lire.

Pensez-vous qu'elle s'arrête là ? Que nenni !

Le cinéma Les Templiers diffuse le film « L'affaire Nevenka », en VO s'il vous plaît. Maria nous propose donc d'aller le voir ensemble. Rendez-vous est pris pour la semaine suivante. En arrivant au cinéma nous avons la surprise de constater que des personnes des autres groupes sont également présentes, ce qui nous permet de nous rencontrer.

Le cours suivant a été l'occasion de nombreux échanges au sujet du film qui fut apprécié de tout un chacun malgré la gravité du sujet.

Expérience fort sympathique à renouveler avec plaisir.

Muchas gracias Maria !

Chantal BERAUD